Hyeres
Maison a vendre (83400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Référence 83392379
Prix 1 080 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

- une exclusivité immocoach -maison entierement rénovée avec une vue mer
exceptionnelle sur les iles d'or. Proche de la plage (56 mn en voiture), des
commerces et des infrastructures (proche de I'aéroport, du port et de la gare).
Cette maison comprend un appartement au 1er niveau avec un séjour, une cuisine
ouverte, 2 chambres et de beaux espaces extérieurs. Le dernier étage propose un
second appartement avec un salon vue mer, une cuisine entierement équipée qui
se prolonge par une véranda avec un acces terrasse et jardin. Ce niveau comprend

€galement 3 chambres. Chaque appartement est ...

This 145 m2 villa, completely renovated in 2021, offers panoramic sea views over
the ifes d'or. Built in a very quiet area, this villa offers uninterrupted views of the sea,
the hills and the giens peninsula. It currently comprises 2 very easy-to-gather flats,
with independent entrances, on 2 levels. It has plenty of outdoor space to extend g g

the living areas: several terraces, barbecue areas and a bright veranda, a raised \K
garden, etc. The land, with its wide terraces, offers great scope for additional
development. The villa comes with a host of features: fully air-conditioned, electric

roller ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING
8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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